

HOY SE ACABA LA COPA AMÉRICA:

Las grandes figuras que

Las dos mejores selecciones del torneo se enfrentan en el Hard Rock Stadium: se presentan en condición de invictas y con las individualidades más determinantes. Lionel Messi-Julián Álvarez, por un lado; James Rodríguez-Luis Díaz, en el bando opuesto. Los expertos adelantan, en todo caso, que la fuerza albiceleste es colectivamente más poderosa.

RAÚL NEIRA B.

Difícil encontrar más paridad que entre Argentina y Colombia, los finalistas de la cuadragésima octava edición del torneo continental: sin derrotas, con la misma cantidad de puntos y desplegando, además, el mejor fútbol, ambas selecciones irán por la gloria con 65 mil personas de testigo.

La única y gran diferencia está en el juego ofensivo, porque los cafetaleros suman 12 goles a favor, en tanto los albicelestes solo registran ocho. Y su máximo artillero, Lautaro Martínez con cuatro conquistas, será suplente. "Es extraño que el goleador no sea titular", dice Julio César Romero, mundialista paraguayo en 1986. "Eso habla de la riqueza de plantel, porque en otro equipo sería inamovible. Independiente de cuánto juegue, claramente es un tipo a tomar en cuenta", agrega el guaraní.

"Luis Díaz es otro de los llamados a desequilibrar, pero creo que el tema colectivo será más importante que las individualidades y ahí veo más fuerte a Argentina. Colombia ha mostrado un muy buen nivel de juego, pero donde debe consolidarlo es en esta final. Mi temor es que le tengan mucho respeto y que eso derive en que no funcionen como lo vienen haciendo", advierte



Horas antes de la final, Messi regaló audífonos personalizados a cada uno de los miembros de la plantilla.



Luis Díaz busca el primer trofeo con su país. El delantero es una de las principales armas ofensivas de Colombia.

Jorge Contreras, subcampeón del torneo en 1987.

El "Coke" entra al área: "Lionel Messi y James Rodríguez son otros dos que deberían marcar diferencia. Argentina debió estudiar mucho

sus movimientos para evitar que sea importante, sobre todo por la madurez futbolística. Hará algo comparado a lo que sucedió contra Chile, cuando anulaban a Alexis Sánchez y no lo dejaron jugar

con facilidad. Rodrigo de Paul y Enzo Fernández deberían marcarlo, tipos vivos, bravos y que les sacan mucho partido a ciertas acciones del fútbol. A Messi lo he visto como en las finales que perdió ante Chile, un poco tímido. No sé si la competencia en Estados Unidos lo ha hecho llegar con las pilas a media carga. Igual, de él se puede esperar cualquier cosa, quizás se carga a una orilla y desde ahí empiece a crear situaciones de peligro con habilidad o asistencia, porque levanta la cabeza y deja a un jugador en condición de anotar. Si se queda estático entre los centrales será fácil de marcar".

"Ojo con James en los balones detenidos", enseña Jorge Barrios, volante uruguayo que estuvo en la Copa del Mundo de México 1986. "Lleva seis asistencias y varias han sido mediante la pelota muerta. A él no se le puede marcar ahí, pero sí a los receptores. Los defensas argentinos son vivos en ese sentido", dice.

"Lindo duelo será el de Julián Álvarez con los defensas colombianos; si se carga a la izquierda, creo es bien posible, le tocará enfrentar a Santiago Arias, suplente en el torneo. Por ahí puede marcar diferencias Argentina. Y si ataca por el centro del ataque, tendrá que ingeniárselas, porque los centrales colombianos son enormes", cree el uruguayo.

Richard Páez, ex-DT de Venezuela, apuesta a la potencia de Díaz. "Tiene dos virtudes muy interesantes y difíciles de encontrar en un mismo jugador: con espacios es mortal y cuando se enfrenta a defensas cerradas tiene gambeta para zafar de las marcas. En velocidad perfectamente podría ganarle a Gonzalo Montiel".

Osvaldo Hurtado, goleador de la UC en el torneo de 1987, aplaude lo realizado por Colombia y, sobre todo, con el nivel de Díaz. "Lo que ha hecho es impresionante. Es completísimo, porque

Uruguay gana el premio de consuelo

La Celeste se quedó con el tercer lugar de la Copa América 2024. Con un gol de Rodrigo Bentancur y otro de Luis Suárez en los descuentos, los charrúas empataron a 2 con Canadá y luego ganaron 4-3 en la definición a penales, donde fallaron los canadienses Ismael Koné y Alphonso Davies.



pueden definir la batalla en Miami

Argentina vs. Colombia

Hora 20:00

Árbitro Raphael Claus (Brasil)

Estadio Hard Rock, Miami

Transmite Chilevisión, Canal13 y Dsports 610

Rend.

8 Goles A favor

1 Goleador: Lisandro Martínez

4 En contra

0 PP

1 PE

0 PG

86,6%

DT: Lionel Scaloni (Argentino, 46 años)

Nombre	Edad	PJ	MJ	Goles
Nicolás Tagliafico	31 años	5	328	
Julían Álvarez	24 años	4	252	2
Enzo Fernández	23 años	4	256	
Lisandro Martínez	26 años	3	348	1
Emiliano Martínez	31 años	5		
Alexis Mac Allister	25 años	4	348	
Lionel Messi	37 años	4	360	1
Jhon Córdoba	31 años	5	329	2
James Rodríguez	33 años	5	378	1
Johan Mojica	31 años	5	404	
Cristián Romero	26 años	4	360	
Rodrigo de Paul	30 años	4	360	
Gonzalo Montiel	27 años	5	170	
Ángel di María	36 años	4	240	
Jhon Arias	26 años	5	382	
Santiago Arias	32 años	2	61	
Richard Ríos	24 años	5	363	
Davinson Sánchez	28 años	5	450	1
Camilo Vargas	35 años	5	450	
Carlos Cuesta	25 años	4	360	
Jefferson Lerma	29 años	4	320	2
Luis Díaz	27 años	5	407	2

Rend.

2 Goles En contra

12 Goleador: Camilo Vargas

4 A favor

0 PP

1 PE

0 PG

86,6%

DT: Néstor Lorenzo (Argentino, 58 años)

Scaloni: "El legado es trabajar con el corazón"

"Todos vivimos para cumplir los sueños", reflexionó el DT trasandino. "El legado que deja esta selección es la naturalidad, tomar las cosas naturales, trabajar con el corazón. Estuve como jugador, de asistente, y ahora como entrenador, y nunca vi un jugador que esté en el predio sin aportar el 100 por ciento, todos quieren lo mejor", sumó. También tuvo palabras para las bombas que lanzó Marcelo Bielsa: "Lo dejé

claro, fui el primero, porque fuimos los primeros que jugamos; en la segunda rueda de prensa dije que estaba todo dicho, porque no había manera de arreglarlo. Pero es evidente, estoy totalmente de acuerdo en eso de los campos". Y sobre el duelo ante Colombia, señaló: "Es una final, y cada final tiene sus matices. Intentaremos jugarla, que es lo más importante, intentar ganarla desde el juego".

Lorenzo: "Necesitamos nuestra mejor versión"

El estratega colombiano, argentino de nacimiento, habló con calma en la rueda de prensa previa al duelo. "Siempre resalto la labor del jugador. Uno les da una idea, pero no es tan trascendente. Depende de ellos y la mayor parte del mérito les corresponde. Necesitamos ser la mejor versión de Colombia para ganarle al campeón de todo. Para ganarle a Argentina, hay que multiplicar esa versión de cada uno".

Sobre el presente de su selección, el admirador de Carlos Bilardo y José Pekerman detalló: "No hay hinchas más alegre y fanático que el de Colombia. Me gustaría que no fuera una sorpresa llegar a una final, que no sea de esperar tanto, sino de estar arriba siempre. Ojalá que esto dure y siga creciendo. Pase lo que pase ante Argentina, no podemos dejar de lado nuestro foco principal, que es clasificar al Mundial".

además físicamente anda muy bien. Será un dolor de cabeza, aunque todo depende de cómo sea el arbitraje: si deja que lo maten a patadas será complejo. Si le echa a correr la pelota a Montiel, va a ganar siempre. El argentino tiene que estar muy cerca de él, ojalá con la ayuda de Cristián Romero por ese lado, porque si le da metros lo va a complicar".

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes

LA TRASTIENDA DE LA FINALÍSIMA

Polémica por show de Shakira

Fue el mismísimo presidente de la Conmebol, Alejandro Domínguez, quien anunció la participación de la cantante barranquillera durante el entretiempo del duelo en Miami. El rumor que circula en Estados Unidos es que el show durará, aproximadamente, 20' (seis en armar el escenario y el audio, siete de música y otros seis para desarmar), lo que supondría un descanso superior al que permite el reglamento: 15'.

Klaus, el árbitro en la mira

Tiene 44 años, jugó fútbol hasta los 20, dirige desde 2010 y pitó en el Mundial de Qatar. Raphael Claus fue el elegido y aunque en este torneo solo tiene un partido a su haber, en Colombia creen que su figura está asociada a un mal augurio: fue el réferi del último partido que perdió la selección cafetalera, precisamente ante Argentina (1-0 en Córdoba, en febrero de 2022, por las eliminatorias al último Mundial).

Ángel para un final

Esta noche se acaba la historia entre Di María y la albiceleste. "Se quiere ir por la puerta grande. Al principio le decía 'no podés dejar ahora que estás re bien, y que la gente te quiere'. Y me dijo: 'No, me quiero ir así, bien... No quiero que me pase lo de la otra vez que me dejaron de convocar'. Sabe que se vienen chicos que lo hacen bien", contó su esposa Jorgelina Cardoso.